
 

 

 

 

 

 
 
 
 

特別支援コーディネーター等連絡協議会 

日程や開催形式の変更などがあり大変ご迷惑をおかけしましたが、大勢の方に参加していた

だきありがとうございました。参加アンケートを見せていただいても時間や内容に満足してい

ただけたようでほっとしたと同時にみくまのからの発信に多くの方が期待していることに改め

て身の引き締まる思いをしました。 

アンケートを参考に来年度も開催させていただきたいと思います。またよろしくお願いいた

します。 

 

  ある日の授業～生徒のつぶやきより～ 

「なんで男やのにこんなことせなあかんのやろ」 

お家の方が働いているため、お家の方と兄、弟で分担をして、食事作りや洗濯などの家事をし

ている高校生のＡ君。そのつぶやきを聞いて家庭の時間に家事についてみんなで考えました。 

「家ですることどんなことある？」の問いに、「ごはん作り」「掃除」「洗濯」などたくさん出

ました。「家のことって大変やねー」という意見等が出ました。「僕の所はお父さんが商売をして

お母さんが家のことをしているけどお父さんもご飯を作っている」「わたしのところは色々」な

どそれぞれの家庭の様子の話が出ました。家事の手伝いをしている生徒はほんの少し。 

そんな中でＡ君は「おれなんか弟と親と交代で全部してるぞー」というとみんなが「わーすご

いねー」と尊敬の声があがりました。「ねえどんなごはんを作ってるん？」「今日は当番なん？」

等と話がはずみました。Ａ君はとてもうれしそうでした。その後のロールプレイではみんなすご

く協力して家事をしていました。 

この授業が少しでも子ども達の気付きになってほしいと願います。 

   

   一年間お世話になりありがとうございました 

神倉小学校より１年間の人事交流でみくまの支援学校でお世話になり、コーディネーター業

務を担当させて頂きました。コーディネーター研修やケースカンファレンスに参加させて頂い

たり、巡回相談でみくまの支援学校の先生と一緒に小中学校に行かせて頂き各学校の先生方と

一緒に子ども達への手立てを考えさせて頂いたりしたことは、初めて経験することばかりでし

たが、大変勉強になりました。来年度地域の学校へ戻った際には、１年間で得られた学びを子ど

も達への支援の手立てに生かし、必要な時は巡回相談や教育相談で、みくまの支援学校の先生に

相談させて頂きたいと思っています。一年間お世話になりありがとうございました。（品田） 
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